

PELITA

Akhiri Tugas KKL, Mahasiswa Universitas Jambi Gelar Presentasi dan Evaluasi Kegiatan di Perhutani Probolinggo

Mayzha - SURABAYA.PELITA.WEB.ID

Oct 5, 2024 - 10:52



Probolinggo - Perhutani (05/10/2024) Perum Perhutani Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH) Probolinggo menerima presentasi dan paparan hasil kegiatan

selama praktik Kuliah Kerja Lapangan (KKL) Mahasiswa Universitas Jambi, bertempat di Kantor KPH Probolinggo, pada jum'at (04/10/2024).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kepala Perum Perhutani KPH Probolinggo Aki Leander Lumme, S.Hut, Kepala Sub Kesatuan Pemangkuan Hutan (KSKPH) Probolinggo Sem Charlees, S.Hut, Kepala Seksi Keuangan, SDM, Umum dan IT Sofyan Junaidi, Kepala Seksi Pengelolaan SDH Totok Suharsono, S.Hut,

Kepala Seksi Produksi dan Ekowisata Engkus Sumantri, Kepala Sub Seksi Hukum, Kepatuhan, Agraria dan Komunikasi Perusahaan Adv. Hendra Yuli Purnomo, S.H, Mahasiswa Universitas Jambi Dwianni Sinaga, Edio Dwi Oditya, Geraldo F.M Hutagalung, Hutomo V.S, Igo irmansyah, Jesika Naibaho dan Yuli Astutik.

Hasil praktik yang dipresentasikan oleh para mahasiswa tersebut mencakup kegiatan-kegiatan mereka selama melaksanakan Pratik Kuliah Kerja Lapangan (KKL), baik di bidang administrasi kantor maupun praktik teknis dilapangan, yang telah dilaksanakan selama 4 bulan mulai tanggal 08 Juli 2024 sampai dengan 04 Oktober 2024.

Kegiatan presentasi/paparan kegiatan hasil KKL tersebut dievaluasi langsung oleh Kepala [Perum Perhutani](#) KPH Probolinggo beserta jajaran management.

Berdasarkan hasil presentasi tersebut, Aki Leander Lumme, S.Hut menyampaikan, bahwa apa yang didapat dan dipresentasikan para mahasiswa cukup memuaskan baik secara teknis administrasi maupun teknis kehutanan yang diaplikasikan dilapangan, hanya perlu sedikit revisi dalam penyusunan dan penyampaian presentasi agar lebih simple dan mudah dipahami.

“Saya berharap nantinya apa yang diperoleh selama KKL dapat dipraktikkan sesuai arahan dan bimbingan dari para pendamping selama di Perhutani KPH Probolinggo, sehingga bisa menjadi pengalaman dan pengetahuan dalam menghadapi dunia kerja nantinya”, harapnya.

Pada kesempatan yang sama, mewakili rekan-rekannya Geraldo F.M Hutagalung menyampaikan terima kasih kepada jajaran Perhutani KPH Probolinggo atas bimbingan dan pendampingan yang diberikan selama praktik Kuliah Kerja Lapangan.

“Kami mengucapkan terima kasih atas bimbingan dan pendampingannya selama praktik KKL di KPH Probolinggp, banyak ilmu dan pengalaman yang kami serap selama praktik KKL disini. Kami siap merevisi kekurangan dalam laporan sesuai arahan dan petunjuk yang diberikan”, pungkasnya. @Red.